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Ihre Einwohnerfrage aus der Sitzung des Rates am 07.01.2016

Sehr geehrter Herr Hoffmann,

da Sie in der Sitzung des Rates am 07.01.2016 zum Tagesordnungspunkt „Einwohnerfragestunde“
nicht anwesend waren, um Ihre Fragen zu verlesen, beantworte ich sie aufdiesem Wege schriftlich:

l. Hat sıch die Stadt Bergisch Gladbach schon mit dem grünen Pfeil für Radfahrer beschäftigt?

Antwort der Verwaltung:

Erste Überlegungen zum Grünpfeil für Radfahrer bestehen in der Stadt Bergisch Gladbach und sollen

im ersten Halbjahr 2016 zwischen den Beteiligten Stellen (Straßenverkehrsbehörde, Polizei und Bau-

lastträger) erörtert werden. Da es sinnvoll ist, eine solche Regelung nicht isoliert umzusetzen, son-
dern in der Region abzustimmen, werden hierzu auch Kontakte zum Rheinisch-Bergischen Kreis und
zur Stadt Köln hergestellt.

2. Hat die Stadt Bergisch Gladbach bei der Schaffung von Infrastruktur für Radfahrer noch Nachhol-
bedarf?

Antwort der Verwaltung:

Selbstverständlich gibt es einen (sogar erheblichen) Nachholbedarf bei der Schaffung der Infrastruk-
tur für Radfahrer. Allerdings müssen alle für sinnvoll erachteten Maßnahmen sowohl unter dem As-

pekt der finanziellen und personellen Ressourcen, als auch unter dem Aspekt der Flächenansprüche

anderer Verkehrsarten abgewogen werden. Ich glaube jedoch, dass wir uns in den vergangenen Jah-
ren in Anbetracht der Rahmenbedingungen aufeinem guten Weg befinden.

3. Ist die Stadt Bergisch Gladbach eine fahrradfreundliche Stadt?



Antwort der Verwaltung:

Objektiv betrachtet: Leider noch nıcht. Allerdings zeigt sich eine durchaus positive Entwicklung, bei
der ich - bedingt durch die Topographie in Bergisch Gladbach - einen nicht unerheblichen Schub
durch das E-Bike und die Radstation mit Mobilitätszentrale am S-Bahnhoferwarte.

4, und 5. Fährt der Bürgermeister der Stadt Bergisch Gladbach auch an seinem Wohnort Fahrrad?

Wennja, was ist ihm dabei aufgefallen?

Antwort der Verwaltung:

Diese Frage bezieht sich nicht auf eine Angelegenheit der Stadt Bergisch Gladbach, weshalb ich sie
nicht beantworte.

Mit freundlichen Grüßen

Lutz Urbach ZU TORAh
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